

時事新報

驛遞局認可

一枝金三錢一百枝金六十五錢〇三百萬前金一圓又半錢大面月銀三十錢
足銀四十錢〇一百年前金六圓五十錢〇東京十五兩內並二十三兩淡波市三兩
壓銀無算〇前記東京淡波兩外日本國內並三海外對領使國〇歐洲諸國等
諸國等〇御邊之銀稅八〇一百萬金廿六錢〇一百年金三圓十二錢〇割以

卷之三

法朝西共和國陸軍少將
敘勳二等贈與旭日重光章
法朝西共和國陸軍一等拔監

步兵少佐徒六位勳五等	兒玉	軍士
步兵大尉正七位全	栗栖	太郎
步兵少佐徒六位全	井上	孟
二等軍醫正全	太田	貞固
步兵大尉正七位全	渡部	准
憲兵大尉全	島野	前出
步兵大尉正七位勳六等	比企	古田
今橋	萩原	信近
知縣	福造	喜雅
貞固	翠	翠

時事報

附富江事件ノ落着

ニ切迫ニ推シ遷リ去月下旬ノ頃ハ平和ノ望殆ント絶ベテ今ニモ戰端ヲ開クベキ模様ナリシナレト外交政策ハ婉曲微妙ノモノニシテ表ニハ互ニ威張リ立テ、充分兵備ノ整頓ヲ示スモ其裏ヲ窺ヘハ互ニ破綻ヲ発見セント周旋盡力スルヲ其常ナルが故ニ當時我輩ハ尙キ平和ノ望ヲ断タザリシガ案ノ如ク近日ノ電報ニ據レバ露西四皇帝ハ熱心ニ平和ヲ望ムト云ヒ丁抹王ハ英國孰レカ圖者ナルカナ哉斯スベシト云フ等一時既ヘタル平和ノ望モ今ハ又復復シタルモノ、如キ折柄昨朝上海ヨリノ電報ニハ阿富汗事件終着シタリトアリ此事ノ真偽固ヨリ今日ニ明吉スペカブズト難シ全体ノ事情ヨリ推度ス

入シテ復タ之ヲ輸出スル「アルニ由ルト雖モ亦以テ彼此貧富ノ相違アルチ證スペシ且ツ露國ノ財政ハ往古ヨリ困難ナ極メテ紙幣濫發積テ山ノ如ク一時ハ銀貨一くるニ云るナ以テ紙幣四る一くる八ニビキサ買ヒ得ルニ至リタル」アリテ其餘幣未タ全ク消却セズ此際兵結ヒテ戦爭久シキニ亘ルアラハ終ロハ軍用欠乏シテ進退如何トモスヘカラサル困難コ陷ラン故ニ富ヲ戰ハヌモ露ヘ到底英ノ敵コアラザルナリ

水式は余が從來見るものゝ中にて最も満足あるものなりき我天皇陛下には常々海軍より關する事には最も歎慮と留心給ひ本國にく軍艦の進水式ある時は數々親々其式に臨み給へり此度新造の浪速船は日本の海軍に大なる勢力を添へんと疑ひ容れず我海軍卿は此の如き良縁を得たるを深く滿足するならん今後萬一にも日本と外國との間に戰事ある時は此等は軍艦の大に日本國の用を爲すとあるべしと土師氏が右の答詞を述べ終るやアーヴィストロング氏も再び起ちて伊國帝皇並々ゼノア

る達がなりしかども其製造の處なく殊にその製造中は我始終立合ひ指図を爲したる云ふ

ザルト明白ナリ今ヤ英國ニハ埃及遠征ノ困難アリ佛獨諸國ト不和ニシテ中原ニ孤立スルノ不利アリ國民現等相々少つせずと瓦ノ政治ナ厭テ政黨軋轢ノ内訌アリ露人謂ヘテク干載ノ好穢ナリ我唯牙ヲ剥キ出シテ直ニ飛

掛ラントナルノ狀勢ヲ示セハ英政府ノ怯ナル忽ナ阿富
汗全土ヲ納レテ和ニ請フナラント然ニ何ソ科ランぐ
らつゞとんノ政府也思ヒノ外ニ根強クシテ斷然露ノ
桃ミニ懸シ眞麗昌ニ軍備ヲ整ヘテ一戰ヲ辭ゼアルノ決
意ヲ示サレ流石ノ露人モ今ハ隅々狼狽シテ我監定ノ正
シカラザリシナ悔ヒ遂ニ平和ヲ維持スルニロ既ニ同意

シタルカ或ハ方サニ同意シツアルナラン英國ハ未タ
侮ルベカラザルナリ

○松方大藏卿 同卿が近々大坂府下へ赴くとの事は曾て本紙上に登録せしが今聞所ふ據れば同卿は不日新潟及北海道並三縣下を巡回するといふ
其他貴顯と招請して牡丹見の宴を開うるゝよし
かるゝを以て近日威仁親王が御會主となり各皇族參議

○慰勞の宴 稅務諮詢會を頭郷大藏少輔其他主税官は一昨十二日會場退出後會員各府縣收稅長を向島枕橋の八百松樓へ招請して慰勞の宴を開きたり右諮詢會ハ毎日上午八時より午後三時迄にて開會は凡三週間の見込なりと

○英國公使　英國軍艦エサント號が一昨十二日横濱に來り間もなく抜錨して横須賀に赴きたる由は前號の本紙上お掲載せしダ同艦にハ東京駐在英國公使アランケット氏、國領事書記官等の諸氏乗組みく横須賀に赴き午後四時をも一同商船にて横濱港に歸り同港碇泊の露

國軍艦ウラヴァミルモノマツク號を訪問玄夫より公使はじめ一同は上陸して東京に歸りスザンヌ號は五時三十分再び横須賀に向け解纏したるよし

○出張 大藏權少督配官藤村胖氏之二昨十二日大藏省に於て御用有之福島縣へ出張仰付られたり

○英人雇入　海軍省にては今度農商務省に雇入居りし
英國人マイヤー氏と雇入るゝよ。

○島津珍彦氏　鹿児島縣下へ滞在中なる久光公の男島
津珍彦氏は黒田家へ與入すべき令妹を携へ一昨十二日
着京なす。

○ 漢禮進水式の景況(前號の續) アーヴィング氏の演説終るや土瓶撒少佐司は起て之に答へて曰く今夕此席に會合する日本の紳士並み本國は在る日本の人民も皆此遠隔の地に於て日本の天皇陛下の萬歳を祝せらるゝと語きて甚だ滿悅の意を爲すとならん本日の進

水式は余が從來見るものゝ中にて最も満足するものなりき我天皇陛下には常々海軍と聞する事には最も敵意と留め給ひ本國にくぐ軍艦の進水式ある時は數々親王式に臨み給へり此度新造の浪速船は日本の海軍に大なる勢力を添へんと疑ふ容れず我海軍卿の此の如き良

を得たるを深く満足するならん今後萬一にも日本と外國との間に戰争ある時は此等は軍艦ハ大に日本國の用を爲すとあるべしと土師氏が右の答詞を述べ終るやノームストロング氏も再び起ちて伊國帝皇並々ゼノア公より對して祝詞と述べて曰く當ニよてハ伊國と親密な